

LOCAL | Infraestructuras

Comienza el asfaltado del paso elevado sobre la A-339

Obras que se están acometiendo en el tramo de concentración de accidentes de esta vía autonómica a su paso por Priego.

R. Cobo / Redacción

Lunes 10 de abril de 2023 - 18:44



Hoy lunes han dado comienzo los trabajos de asfaltado del enlace 1 de las obras que se están llevando a cabo en el tramo de concentración de accidentes de la carretera A-339 a la altura de Priego.

Según ha indicado en una nota de prensa la delegada de Fomento, Ordenación del Territorio y Vivienda, Cristina Casanueva, tras visita técnica que esta mañana ha realizaba a las obras, se emplearán unas 5000 toneladas de asfalto en este enlace, que constituye la actuación de mayor envergadura de las cinco que se incluyen en el

proyecto, interviniéndose en el cruce existente en el kilómetro 24+300 que conecta la Avenida Niceto Alcalá-Zamora con la A-339, siendo ésta una zona en la que durante los últimos años se han registrado un importante número de siniestros, varios de ellos de gravedad.

En concreto, el actual cruce en forma de T, se transformará en un enlace con dos rotondas, la actual de Los Almendros y una de nueva factura, y un puente volado sobre la A-339, que cambiará el actual sentido de entrada a Priego y el acceso a la CO-8211.

Como ha indicado Casanueva, el objetivo de las intervenciones que se están realizando, es mejorar la seguridad vial para los conductores de esta vía, señalando que las obras de mejora están ejecutadas al 80%, "quedando pendiente únicamente el enlace 1 y el tramo 4 de refuerzo de firme".

En concreto, según la delegada, en el enlace 1 ya se han ejecutado las cimentaciones, los alzados de los estribos del puente, así como los rellenos del movimiento de tierras y drenajes, restando por ejecutar para su finalización, el tablero del puente, señalización, balizamiento y defensas, y prueba de carga de la estructura.

En cuanto a las obras ya ejecutadas, en la intersección del kilómetro 27, que une la A-333 con la A-339, se ha ejecutado un nuevo carril central de espera en la incorporación desde la A-339, desde Alcalá la Real, hacia la A-333. Igualmente, se ha eliminado el tramo de trenzado existente en la incorporación desde la A-333 a la A-339, sentido Alcalá la Real, y el giro a la derecha en la intersección de la A-339 hacia el Camino de la Vega. También se ha ejecutado el carril de aceleración y el muro de contención para la incorporación

desde la A-333 a la A-339, en sentido Alcalá la Real.

También se ha actuado en los cruces de los puntos kilométricos 27+300 y 28+300, mediante la remodelación de los ramales de entrada y salida, mejorando las incorporaciones a la A-339 y el abandono de la carretera hacia Priego.

Por último, en el punto kilométrico 23+300, se ha llevado a cabo un refuerzo de firme para mejorar las condiciones de regularidad y adherencia del pavimento, además de reponer la señalización horizontal.